
会 議 録（概要） 

 

会議の名称 令和２年度し尿受入施設公害防止協議会 

開催日時 
令和３年３月 26 日（金） 

午前 10 時開会  午後 10 時 40 分閉会 

場所 国府川浄化センター 管理機械棟２階 会議室 

議題 

（１）令和元年度水質及び臭気の測定結果について 

（２）令和元年度し尿受入施設搬入状況 

（３）その他 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場

合は、その理由） 

公開 

出席者 

参加者 

地元自治会  ４名 

環境対策課         課長補佐  谷地喜文 

佐和田行政サービスセンター センター長 野田正史 

事務局 

環境対策課施設管理係    係長    中川祐亮 

環境対策課施設管理係    主任    髙橋 豊 

環境対策課し尿受入施設   技能士   矢島章男 

会議資料 別紙のとおり 

傍聴人の数 ０人 

備考  

 

会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

谷地課長補佐 

 

髙橋主任 

 

 

 

 

参加者 

 

髙橋主任 

開会の挨拶 

 

（１）令和元年度水質及び臭気の測定結果について 

・水質及び臭気の測定結果について、会議資料により説明する。 

・国府川浄化センター放流水の水質検査結果及び国府川浄化センター

敷地境界の臭気測定結果について、全て基準値以内であった。 

 

・国府川浄化センターの放流水の調査年月日はいつか。 

 

・申し訳ありません。資料があるのですが、今持ち合わせていません。  



参加者 

 

 

 

 

 

 

 

谷地課長補佐 

 

 

 

 

参加者 

 

参加者 

 

 

谷地課長補佐 

 

 

参加者 

 

髙橋主任 

 

参加者 

 

谷地課長補佐 

 

参加者 

 

髙橋主任 

 

髙橋主任 

 

 

 

 

 

・開催時期が遅れているが協議会をやる理由はあったのか。データが

古すぎるのではないか。 

最新のデータを提示して、安心できるというのであればわかるが、 

一年半前の資料では、地元に説明できない。やり方を変えた方が 

いいのでは。 

 一年半前のデータを出されても困る。開催時期等やり方を変えて、 

実施してほしい。 

 

・開催したいと考えていたが、他の業務等の調整が付かず遅れての開 

 催になり申し訳ありません。し尿受入施設の状況等を報告し、地元 

 の方との信頼関係を構築し、理解してもらえるようにやって行きた 

 いと考えている。 

 

・施設に関しての分析結果は問題ない。 

 

・分析結果は 1 日と 15 日とかに決めてやっているのか。平均値を表示 

しているのか。 

 

・上下水道課で、月に二回、計画的に、適切に分析をしていると考え 

ている。 

 

・ペーパーの取りまとめはどちらがやっているのか。 

 

・元資料がないので、上下水道課に確認する。 

 

・数値のばらつきはあるのか。 

 

・数値のばらつきはある。 

 

・一回でも基準を超えても、平均値を出されて、OK だというのは困る。 

 

・検査結果を環境対策課に出してもらうよう、上下水道課に確認する。 

 

（２）令和元年度し尿受入施設搬入状況について 

・平成 30 年度と令和元年度のし尿受入施設搬入状況について、会議資

料により説明する。 

・平成 30 年度の搬入台数は前年と比較すると、年間で約４％の減少と

なっている。 

 



参加者 

 

谷地課長補佐 

 

参加者 

 

矢島技能士 

 

 

参加者 

 

谷地課長補佐 

 

参加者 

 

 

谷地課長補佐 

 

谷地課長補佐 

・し尿受入施設の今後の方針（見通し）は。 

 

・方針に変更なく、し尿と浄化槽汚泥は、今後も継承して行く。 

 

・バキューム車がタンクに入れるまでは、30 分くらいかかるのか。 

 

・５分くらいで終わる。 

 

（３）その他 

・解体した国仲清掃センター跡地の利用はどうするのか。 

 

・環境対策課としては、跡地の利用についてはない。 

 

・管理ができないのであれば、地元に無償でいただくというのはどう 

か。 

 

・跡地をどう利用するかについては、現時点では環境対策課にはない。 

 

閉会の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


